

## **Рус:**

- **Не тарифицируемый доступ к указанным ресурсам осуществляется при работе с браузером производителя устройства, который использует абонент.**
- **Важно! При использовании "сторонних" мобильных браузеров (к примеру, Opera Mini, Chrome и т.д.), Ucell не гарантирует не тарифицируемость трафика;**
- **Не тарифицируемый доступ к указанным ресурсам предоставляется только абонентам системы Prepaid;**
- **Не тарифицируемый доступ к указанному ресурсу не предоставляется абонентам, находящимся за границей в международном роуминге.**
- **Обращаем внимание, что большинство смартфонов при подключении к сети Интернет генерируют сторонний трафик с установленных приложений (мессенджеры, погода, новости и т.д.), также возможна непроизвольная синхронизация с магазином приложений (GooglePlay, AppStore) и различных аккаунтов (Google, Facebook, Telegram и т.д.). Данный трафик не входит в рамки услуги и оплачивается абонентом отдельно, в соответствии со стоимостью Ucell-Internet для тарифа или купленным Интернет-пакетом.**

## **Uzb:**

- **Ko'rsatilgan resurslarga kirish abonent foydalanayotgan qurilma ishlab chiqaruvchisi tomonidan o'rnatilgan brauzer orqali amalga oshirilgandagina bepul bo'ladi;**
- **E'tibor bering! Abonent qurilmaga o'rnatilgan boshqa mobil brauzerlar (masalan, Opera Mini) orqali resurslardan foydalanganida, Ucell mazkur trafik bepul bo'lishiga kafolat bermaydi;**
- **Ko'rsatilgan resurslardan bepul foydalanish imkoniyati faqat Prepaid tizimi abonentlari uchuniga taqdim etiladi;**
- **Mazkur resurslardan bepul foydalanish imkoniyati xorijda, xalqaro roumingda bo'lgan abonentlarga taqdim etilmaydi.**

## **En:**

- **Non-tariff access to these resources is provided only if a browser of subscriber's device manufacturer is used.**
- **Important! When using the "third party" mobile browsers (for example, Opera Mini), Ucell does not guarantee the non-tariff access;**
- **Non-tariff access to these resources is available only to subscribers of Prepaid system;**
- **Non-tariff access to these resources is not provided to subscribers abroad in international roaming.**
- **Please note that most smartphones, connecting to the Internet, generate third-party traffic from installed applications (messengers, weather, news, etc.), also it can be possible involuntary synchronization with app store (GooglePlay, AppStore) and different accounts (Google, Facebook, Telegram, etc.) may occur. This traffic is not included in a free access and has to be paid by a subscriber separately in accordance to the Ucell-Internet price in tariff or by purchased Internet package.**